
Botucatu, 28 de Setembro de 2014.

Ao ilustríssimo Vereador,

Carlos Trigo

REF: DO REQUERIMENTO 863 DE 15/09/2014

Em resposta ao requerimento n° 863 informamos que a SEMUTRAN já iniciou a
pintura de vários pontos de ônibus e sua limpeza, solicito do nobre vereador se
possível indicar os que ainda não foram executados os serviços.

Atenciosamente

Vicente Silvio F d
Secretário de Mobil.id de Urbana


